



Julio Scherer Pareyón respalda iniciativa de reforma en materia de seguridad de Sheinbaum

El diputado del Partido Verde Ecologista de México, Julio Scherer Pareyón, expresó su respaldo a la iniciativa de reforma constitucional en materia de seguridad presentada por la presidenta Claudia Sheinbaum y el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch.

Con esta reforma, aseguró el legislador durante su intervención en la Cámara de Diputados, se están sentando las bases para construir una paz duradera, una paz que tenga sus raíces en la reconstrucción del tejido social. Destacó la trascendencia de esta reforma para consolidar un México más seguro y construir una paz duradera.

Scherer Pareyón subrayó que la propuesta de reforma al artículo 21 de la Constitución busca fortalecer las capacidades de inteligencia e investigación de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana.

"Este esfuerzo permitirá crear un cuerpo de investigadores de campo que trabaje de manera coordinada con las fiscalías locales y federales, con el objetivo de integrar averiguaciones sólidas y prevenir la comisión de delitos mediante estrategias basadas en inteligencia policial y operativa", expresó.

Ventajas de la reforma sobre seguridad

Además, destacó que el Centro Nacional de Inteligencia ya ha iniciado un proceso de reestructuración, aumentando su presencia en campo y fortaleciendo sus capacidades, en beneficio de instituciones como la Guardia Nacional y las fiscalías estatales.

El diputado del Verde señaló que, como parte de esta estrategia, se fortalecerán los mecanismos de auditoría y rendición de cuentas para garantizar el uso eficiente de los recursos federales destinados a la seguridad



pública, asegurando que estos contribuyan directamente a la mejora de los servicios policiales y de atención ciudadana en todo el país.

“Con esta reforma, estamos sentando las bases para construir una paz duradera, una paz que tenga sus raíces en la reconstrucción del tejido social, más oportunidades para la ciudadanía y un Estado fortalecido en sus capacidades de seguridad”, puntualizó.

Además, destacó los avances logrados desde 2019 con la implementación de nuevas estrategias de seguridad, como la creación de la Guardia Nacional, que ha contribuido a la disminución de la percepción de inseguridad en un 15.5 por ciento, según datos del Inegi.

En este contexto, Julio Scherer Pareyón afirmó que la iniciativa presentada por la presidenta Claudia Sheinbaum responde a la necesidad de consolidar estos esfuerzos y avanzar hacia un modelo de seguridad más eficiente y sostenible.

Reiteró el compromiso del Partido Verde con esta reforma y su respaldo a las acciones que fortalezcan la seguridad en el país.

“La seguridad es un problema de todos y todos tenemos una responsabilidad compartida. Este esfuerzo nos permitirá avanzar hacia un México más seguro, más productivo y más generoso, en el que podamos construir un futuro de paz para todas y todos los mexicanos”, concluyó.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/11/21/julio-scherer-pareyon-respalda-iniciativa-de-reforma-en-materia-de-seguridad-de-sheinbaum-842047.html>